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「夢をかたちに」

次回予告 プログラム：

本日のプログラム：

弓野 博司 ＳＡＡ委員長

会長の時間 星　勝治 会長

本日２００８～２００９年度最後の理事会がござ

いました。理事の皆さん１年間有り難うございま

した。

本年度も残り一ヶ月を切りましたが最後まで一生

懸命会長を務めたいと思いますので会員の皆様よ

ろしくお願い致します。以上です。

本日、本年度最後の理事会がございました。

残り一ヶ月頑張っていきますのでよろしくお願い

致します。

幹事報告させて頂きます。

幹事報告 鹿志村高道 幹事

・今年度をもちまして煙山勲会員、樫村観会員、

荒川俊男会員、川崎邦勝会員が退会いたします。

　長い間お疲れ様でした。

・５月２６日に卓話頂きました交換留学生のパッ

トさんよりタイの３３５０地区のバナーを頂き

ました。

・来週再来週の例会で各委員長さんに卓話頂きた

いと思います。

以上です。

出席報告 鈴木委員長

会員数

36名 23名 13名 65.71％71.43％ 3名

出席 欠席 出席率 訂正 免除



本日も多くの方からニコニコＢＯＸへの

ご協力誠にありがとうございました

本日計 25,000円 累計額 1,214,000円
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本年も最後の理事会となりました。
星　　勝治　鹿志村高道

もうすぐ梅雨ですね。
木本　貴一

今月で退会させて頂きます。�
２０年有難う御座いました。
樫村　　観

樫村さん、残念の一言です。
須田　　晃　小澤　　興　石川　國博
川崎　健輔　信太　克己　岩崎　敬次
武藤　真一　大森　孝之　佐藤　勝美

会長、幹事理事会御苦労様でした。
高島　章行　白土仙三郎　千葉　省三
弓野　博司　

今朝の散歩「ホーホケキョウ」の大合唱で歓迎。
小山　高一

暑くなってきました。
鈴木　幸一

「ひたちの文化」のインタビューを受けました。
白石　満義

今日とても良い天気で気持ちがいいです。
山縣　敏史

ニコニコＢＯＸ 白石委員長

この度は大先輩の樫村観さんの退会とても残念で

す。突然のご指名で何を話そうか迷っていますが

私も他人の健康から何かを学ばなくてはならない

歳になりました。仕事は息子に任せていますので

息子を見守る状況ですが、何も言わず見守ること

は中々難しく辛いものです。今は散歩を日課とし

て楽しんでいます。何も考えないで歩くこれもま

た楽しいものです。毎日ある意味で苦痛だしある

意味で楽しい、それも人生でしょうか。私の興味

は広く憧れや欲しいものが沢山あります。ソニー

も私の欲しいものを今まで沢山作っていました。

しかし、他社からアイポットが出た頃からソニー

で欲しいものがなくなりました。今では私もアイ

ポットを使用しています。ソニーの凋落は私が欲

しいものを作れないそれも原因の一つでしょう

か。私の好きなＧＭのキャデラックもダメになっ

てしまいました。私の憧れたものは今どこに行っ

てしまったのでしょうか。

本日のプログラム：卓話

長山パスト会長

ロータリーの友６月号の見所ですが縦書きページ

の高齢者認知症の理解と予防についてを是非お読

み下さい。

雑誌広報委員会　小山委員長

６月１９日予定の河原子海岸の清掃について

たくさんの方の参加をお願い致します。

社会奉仕　大森委員長

５月のラッキースマイル賞

佐藤勝美会員

川崎親睦委員長６月の誕生・結婚祝

誕生祝

�

�

結婚祝

２日

１０日

２０日

２９日

１２日

飯　村 将　史 会員

小　室 幸　久 会員

長　山 行　夫 会員

武　藤 真　一 会員

小　林 英　典 会員



そこそこの年になりますと１年がとても短く感じ

るようになります。今では１年が若い時の２ヶ月

位にしか感じません。健康についてもストレスが

溜まり店にもあまり顔を出しません。私は皆さん

ご存知のように杉の花粉症が酷く毎年花粉の時期

には辛い日々を送っています。５～６歳の頃から

続いており何度も病院に相談しましたが一向に直

る気配がありません。早く良い薬が開発されるこ

とを強く望んでいます。これからは皆さんが幸せ

に生きてゆく上で国の政策はとても重要になって

きます。勝ち負けの競争社会も見直す時期になっ

ていると思います。年を取ると沢山の矛盾が見え

てきますがロータリー精神をモットーに、ロータ

リアンとして社会に貢献していけば必ず道は拓け

ると思います。

宮本パスト会長

久しぶりに壇上で話をさせていただきます。私は

２００３年～２００４年に会長をさせて頂きまし

た。その頃から比べると南ＲＣも随分変わったな

ぁと思います。私が会長時は会員が６３名おりま

した。あれから２２年余りが過ぎ私も年を取った

と感じています。しかし、私は今でも元気です。

仕事の関係上頻繁に東京や広島に出かけることが

多く色々なところで色々な人と会って元気をもら

っています。そのことが今の健康に繋がっている

ようです。健康維持は人と話をすることが一番若

返りの秘訣です。とくにロータリークラブは人と

気兼ねなく話ができますので私は今でもロータリ

ーに入会してよかったと思っています。言うなれ

ば私にとってロータリークラブは友達の集団で

す。これからも欠席の無いようにまた健康で頑張

って行きたいと思っています。

信太パスト会長

第９回ひたち未来シンポジウムのご案内です。

超高齢社会は目前、人口減少は確実、現実を見つ

めよう。では、どうすると言うことで日立市の新

しい将来像を若い人も含めてみんなで考えようと

言う茨城大学工学部主催、日立未来研究会その他

多くの方々のご協力によって今週の土曜日１３時

から１６時３０分まで行なわれます。それには当

会パスト会長の山本会頭がパネリストとして呼ば

れています。みなさん是非お時間を作って頂き茨

城大学工学部までお越し下さい。

白土パスト会長


